

# Succès d'un primeur rive droite dans une ambiance rive gauche

**Connu et reconnu**, avec le caveau de Marc et Vincent Peyre, le château Correnson devient une étape incontournable des côtes-du-rhône. Début août, la cuvée Vinolentia (ivresse) 2004 rouge a fait un triomphe à la foire aux vins d'Uzès en remportant la médaille d'or lirac.

Récemment, le primeur a été à son tour médaillé d'or et a reçu, pour un an, le trophée (un cep de vigne en métal, avec feuilles et grappes) détenu précédemment par Iles Mariniers de Saint-Étienne-des-Sorts, un prix décerné par un jury de restaurateurs et spécialistes en vin. Subtil « *assemblage de syrah, grenache et carignan issu de vignes sélectionnées pour leurs petits rendements, le primeur 2006 présente une couleur soutenue, le caractère*

*fruité d'un large panel de fruits rouges, cassis, framboises, des arômes que l'on retrouve en bouche, beaucoup de gras, et une pointe d'acidité qui permet de conserver un brin de fraîcheur* ». Samedi et dimanche, les amateurs de bonnes choses étaient donc nombreux, une fréquentation légèrement plus importante que l'an passé, venus découvrir les qualités de ce primeur en or, à boire jeune, accompagné de charcuteries maison, d'huîtres de l'étang de Thau, de castagnades, tapenades, sur les pains spéciaux de Patrick.

Pour ces exposants, c'était parfois « *de la folie, les gens voulaient de tout, tout de suite, mais on a géré* ». Sous les voûtes centenaires auxquelles s'accrochaient de nombreuses toiles des disciples de Chris-

tian Para, il restait peu de place pour esquisser un pas de danse sur les rythmes soutenus du duo "Feél", une ambiance "rive gauche" que le dernier carré de fidèles prolongeait, samedi, autour de la table, jusqu'à une heure très matinale.

Dimanche ne sera pas jour de repos et confirmera le succès de cette manifestation devenue incontournable. Le lundi, devait être préparé le réapprovisionnement des correspondants de la France du Nord, des gourmets "ambiance rive gauche", côté Seine, dont certains étaient en rupture de stock, dès samedi, d'un primeur "rive droite", côté-du-rhône.

Combien de bouteilles primées resteront, sur la quarantaine d'hectolitres préparée, pour le 9 décembre, et le prochain marché de Noël ? ●



**Le côtes-du-rhône séduit.**